

## 地域の健全育成活動の運営に協力しました “社会を明るくする運動”街頭パレード 参加 6月9日(日)

本校では、社会貢献活動・地域奉仕活動を奨励しています。

6月9日(日)、尾久地区の第74回“社会を明るくする運動”街頭パレードが行われました。これは、“社会を明るくする運動”尾久地区推進委員会の主催により、犯罪や非行のない明るい社会を築くための啓発宣伝を目的としています。今年は、尾久小学校をスタート地点として第七中学校まで歩くルートでした。



この街頭パレードに、今年も吹奏楽部が参加、第一梯団で演奏パレードを行いました。さらに今年は、各梯団の先頭を担当として、生徒会とボランティア防災部から10名の生徒が参加してくれました。



### 生徒会

3年 高橋惟人さん、渡邊雛子さん

2年 大野晴菜さん、十時瞳子さん

### ボランティア防災部

3年 菅原瑚紋さん、佐藤瑠南さん、久保田琉星さん、  
ジョンヒョンウさん、大坂幸之亮さん

2年 遠藤李江さん、佐藤まひろさん、佐藤みひろさん

また、尾久交通少年団として3名の生徒が参加しました。

### 尾久交通少年団

3年 渡辺日奈さん 2年 長岡沙季さん、榎 唯花さん

これからも機会があれば、こうした地域活動に参加してみたいと思います。